

Vos questions / nos réponses

Oups

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/08/2018 22:23

Bonsoir, je ne me présente pas, car en lisant ma « description » cela vous incitera fortement à vous renseigner sur moi je pense, cependant c'est assez flatteur pour moi car ça confirmerai cette vérité difficilement avouable ce qu'en je comprends tout à fait car si le peuple français bien mouler à souhait saurait cela vous n'auriez plus de travail, comme vous pouvez le voir je suis lucide et en bonne santé, j'étais consommateur quotidien de cannabis, j'ai arrêté pour prouver a ma famille bien mouler aussi que drogue info service, était une fumisterie, en lisant quelques commentaire sois disant aidant pour les « drogués » je constate que vous avez une ligne de conduite à respecter qui consiste à faire semblant de féliciter en intro, ensuite de commencer à préciser les effets ressentis et donnant une moyenne en précisant que chaque individu est différents déjà la premièr hic, car la personne avait aux premières lignes le sentiment d'avoir agi en bon citoyen, mais vous lui rappeler subtilement que c'est pas gagner, bon cela passe encore, puis pour finir, on arrive Ain paragraphe qui donne un sens à votre service, je constate simplement au regard et au nombre de ligne de cette' conclu que c'est cela qui vous tien vraiment à cœur, parler de rechute, de manque, que si il lache une seule seconde il peut tout perdre enfin vous le culpabiliser et il en a oublier les fausses félicitation du début, il oense qu'a ça, et le risque de rechute et multiplier par 3 ou 4 plus ou moins, votre but et voici ma conclusion sur ce sujet car il faut bien une fin mais je pourrais parler de notre société actuelle abrutissante toute la nuit.. vous ne devez surtout pas soeuvrer vos petits moutons ou éradiquer les drogues car cela vous fait manger ça va de soit quand' on reflechis un minimum et qu'on se cultive et s'informe comme il faut pas avec les médias de la tnt... peut importe votre réaction à ce msg je l'assume et ben me cache pas du tout, c'est mes vrais données car reelles ou fausses vous savez déjà tout comme je l'ai dis, le gouvernement s'en fou de nous mais nous fait penser le contraire hypocritement, je ne veux pas du tout inciter ou créer une révolution ou autre, je veux juste vous dire que à 22 ans tout l'en monde n'est pas délinquant et je peux même comprendre vers le mur' enorème que vous nous amenez, si révolte il doit y avoir l'état decidera du jour, bon espionnage à vous

Mise en ligne le 14/08/2018

Bonjour,

Nous avons lu votre message avec attention et sommes navrés si vous avez cru constater dans nos messages une culpabilisation des usagers car ce n'est pas notre intention.

Nous espérons que vous avez pu poursuivre votre arrêt et souhaitons – simplement – vous féliciter pour cela.

Cordialement,
